



汐見公園 生活環境部会
ピンクのジュウタン鮮やかに
シバザクラが見頃に

汐見公園のシバザクラが4月中旬から見頃となっています。汐見公園をピンクのジュウタンで敷き詰めたいという想いで、昨年秋、まち協メンバーと三国中の生徒ら約80人のボランティアが苗を植栽しました。想いを込めたシバザクラはきれいな花を咲かせ、地域の人たちを楽しませています。

令和6年度 みくに地区まち協 主な事業計画

- 5月4日 (土) 芝桜除草作業 (毎月第1土曜)
- 6月上旬 アサガオの苗植え (三国北小児童と)
- 6月8日 (土) 歴史散策「二の部」
- 6月23日 (日) 防災ミニ教室① (全5回 来年2月まで)
- 7月7日 (日) 地引網体験 (浜地海水浴場)
- 9月8日 (日) 防災備蓄倉庫確認
- 9月14日 (土) 神明社三国節輪踊り
- 10月19日 (土) ハッピーハロウィン
- 10月27日 (日) ティスクゴルフのつどい
- 11月2日 (土) 芝桜植栽事業 (汐見公園)
- 11月16日 (土) エッセル坂クリーン作戦
- 11月25日 (月) カンタケ栽培講習会
- 3月中旬 ピオラの苗植え
- 3月15・16日 (土・日) みくにワイワイまつり

*※日付が変更となる場合があります



令和6年度
みくに地区まちづくり協議会総会

高森重利会長のあいさつ
収支決算と令和6年度の事業計画案、予算案について説明があり、全員一致で承認されました。新会長として倉橋光一氏が選出され、新役員が新たにスタートしました。

新会長あいさつ

みくに地区まちづくり協議会
会長 倉橋 光一

住みよく楽しいまちづくりのために力を注ぐ皆さまの姿を目にすると同時に、長年、その精神の大切さを感じました。本年度から会長を務めさせていただきますので、ご協力をよろしくお願いいたします。
まち協活動は年々充実しています。人材確保など課題はありますが、仲間づくりという意識を大切にします。

「天災は突然、やつてくる」を

実感した年明けでした。この記憶や経験を忘れず、町ぐるみで一緒に勉強し、知恵を出し合いましょう。

つぶやき

まち協だよりに携

わって、四年目となりました(早)。編集す

る時、まち協事業は常

に進化していると感じ

ます。わたしもその進

化についていかねば!。ついで

いってするのが年齢だけではな

いよう頑張ります。(希)

各部会長の抱負

三国に育ち69年。大好きな町のため、美しい環境を守り、創造するため諸問題に取り組みたいと思います。シバザクラ植栽などの活動は皆様の協力がなければできません。私の経験も浅く、ぜひ協力をお願いします。

子どもから高齢者まで地域のみなさんがふれあい、笑顔になるあたかな地域づくりを目指す。さまざまな活動を計画。高齢者の居場所作りや学校連携の取り組みで取り組んでいます。

健康福祉・育成部会長 石丸 博巳

「天災は突然、やつてくる」を実感した年明けでした。この記憶や経験を忘れないことを中心に一緒に勉強し、知恵を出し合いましょう。

会長 倉橋 光一

副会長・会計 大崎 央之

副会長 池端 忍

副会長 大和 久米登

副会長 西 英幸

事務局長 山田 喜一郎

事務局次長 谷川 辰夫

みんなの
くふうで
にぎやかに…

楽しく一緒にまちづくり
みくにの魅力をプラス!!

- 汐見公園のシバザクラ満開
- 北小児童とビオラの植栽
- まちづくり協議会総会

PLUS・
まち協だより71号 発行 24.5.9



「みくにワイワイまつり」にぎわう

2、3面に
フォトギャラリー



世界にひとつ、手作りのお宝。「いらっしゃいませ」の声響く



おもちゃ、おしゃれ着「何でもあるよ」。笑顔で接客



応援団も仲間入り。店じまいを前にさあ「タイムセール」だ



子どもフリー マーケット ワタシのお店 大繁盛

小学生のフリー マーケット8店がすらりと並びました。手作り品、おもちゃ、古着などがところ狭しと人置かれ、開店と同時に品されだめする人がたくさん詰めかけました。



みくにワイワイまつり 3月23日(土) 24日(日)



輪投げに鉄砲、缶積み、お菓子すくい。歓声響く



焼き鳥にせんさい、そば。みんなで食べて満腹だ



6月から防災ミニ教室

4日目の酉日行なわれ、たくさんの人でにぎわいました。メインの24日には「ワタシのお店」のほか輪投げなどのゲームコーナーもあり、子どもたちに人気。輪ゴム鉄砲で真剣な表情での的を狙つたり、空き缶を高々と積むなどし、歓声が響きわたっていました。景品のお菓子すくいでは工夫しながら

みくにワイワイまつりが3月23、24日の両日行なわれ、たくさんの人でにぎわいました。本格的な味の焼き鳥店には一時列ができ、人形焼きの懐かしい味も楽しんでいました。本格的な味の焼き鳥店には一時花の展示などもあり盛りだくさんのイベントが住民の心を和ませていました。

イベントや食 盛りだくさん



歌声や華やかな演奏が花添える



三国北小児童とビオラ植栽



「まちを花で飾ろう」ビオラの植栽が3月14日、三国北小で行われました。

1年生29人が参加し、生活環境部会員と一緒にビオラの苗100株を丁寧に植え付けてきました。プランター30個余りに植え付けられた紫や黄色のビオラは、三国北小、南小、三国コミセンに置かれ、児童や住民の目を楽しませています。



大切な命を守ろう！

防災安心部会の救命救急講座には約20人が参加しAEDの使い方、心臓蘇生の方法などを学びました。日赤県支部の吉岡光枝さんの指導で倒れている人へ近づき協力者を求めた後、呼吸を確認しながら胸骨圧迫の正しいやり方を実際に行いました。AEDのメッセージに従いながら電源を入れたり、電気ショックを与えるなどし、人命を救うための措置を勉強しました。また乳幼児のための講座もあり、身近で起こる事故に備えていました。

防災安心部会では本年度も6月23日から5回シリーズで「防災ミニ教室」を開きます。誰でも気軽に参加してください。

救命救急講座



地元ソング「おろしそばの歌」
を歌う絵利菜さん

出村北前茶屋が3周年を迎え、4月21日に感謝祭を行いました。

地元野菜や手づくりの小物やお惣菜の販売も行われ、開店前から行列ができる

出村北前茶屋3周年感謝祭

賑わいぶり。歌手の絵利菜さんも駆けつけ、3周年を華やかな歌声で彩っていました。

出村北前茶屋は毎週火、金に店開きし、そばなどを提供しています。

フォトギャラリー